
Upload DICOM data (= MRI or CT scans from CD or local drive) via upload link 

 تحميل بيانات ديكوم )نتائج التصوير الطبقي المحوري أو الرنيم المغناطيسي( عبر رابط التحميل
 

1. Please click on the Upload Link in the email you received sending the inquiry form. 

في الرسالة الإلكترونية التي حصلت عليها بعد إرسال استمارة طلب الرجاء الضغط على رابط التحميل 

 المعالجة.

 

 

2. For the upload of DICOM data (=CT / MRI scans) please select “Continue”: 

يرجى الضغط على  بيانات ديكوم )نتائج التصوير الطبقي المحوري أو الرنيم المغناطيسي(تحميل ل

"Continue":  

 



3. Select „Yes“ 

" Yesالرجاء الضغط على "  

 

4. If Java is not installed on your computer: install Java first 

(Depending on your browser you may then have to follow the instructions regarding Java 

Webstart.) 

 لمتصفح تبعااًو)  aaaa تنزيل  أولاً عليك يتوجب الكومبيوتر جهاز على aaaa تواجد عدم حال في
 .  (Statt  beW  aaaa تعليمات متابعة عليك يتوجب قد  المستخدم نترنتالإ

 

5. Click “CD/Directory” and confitm selection with “OK”. )Please select the whole CD ot 

the drive/folder containing the data - please do not select single Dicom files). Then click 

“Statt upload”. Click “Finish” aftet the upload is complete. 

 ال كامل باختيار قم فضلك من". )OK"  على بالضغط الختيار وأكد" Directory / CD"  على اضغط
سي دي أو دليل الملفات الحاوي على البيانات التي ترغب بتحميلها – من فضلك ل تختر بيانات ديكوم 

.التحميل اكتمال بعد" Finish" اضغط".  upload  Statt"  اضغط ذلك بعد(. مفردة  

 


